
Loreto Aprutino. Motocross: risultati brillanti per Loris Rasetta

Loris Rasetta

10 Maggio 2021- Ha avuto luogo a Chiusdino (SI) nei giorni del 1° e 2 Maggio, la
Selettiva Centro-Sud del Campionato Italiano Motocross Expert Mx1 che ha visto in
gara, tra i circa 200 partecipanti, il pilota Loris Rasetta.
Una due giorni al  cardiopalma che ha riservato al pilota pescarese non poche
soddisfazioni.
Loris Rasetta, 24 anni di Loreto Aprutino (PE) che corre con il numero 619 in sella
alla  sua  moto  Gasgas  300  affidatagli  dal  Virtus  Racing  Team  ha  conquistato
rispettivamente nella prima e seconda batteria un 4° assoluto e 2° di categoria
(nella prima) e un nuovo 4° assoluto e 3° di categoria (nella seconda). Due ottimi
risultati che hanno visto molto soddisfatti sia il pilota che il Team Manager Fabio
D’Annunzio.
“Fin  da  subito  mi  sono  trovato  a  mio  agio  con  il  tracciato  molto  tecnico
caratterizzato da contropendenze e salti da raccordare e abbiamo chiuso il sabato
con un buon passo. La pioggia abbondante di sabato sera ha rimescolato le carte,
rendendo  il  tracciato  molto  difficoltoso  e  abbiamo  chiuso  le  qualifiche  con  una
quattordicesima posizione- ha dichiarato Loris Rasetta- La prima batteria è iniziata
con uno scatto non brillante in mezzo alla classe regina e un contatto alla prima
curva mi ha fatto transitare intorno alla 25° posizione. Da lì la rimonta che mi ha
portato a chiudere concludendo con un 4° assoluto e 2° di  categoria a pochi
secondi dai primi. La seconda batteria si è disputata su un tracciato con un terreno
ormai asciutto e in questo caso lo scatto è stato migliore e, dopo essermi attestato
intorno alla 10° posizione e nonostante la caduta di un pilota che mi ha intralciato,
ho cercato di  rimanere concentrato e consapevole rimontando e chiudendo di
nuovo con un 4° posto assoluto e 3° di categoria. E’ stato un week-end molto
soddisfacente, in particolare la giornata di domenica”.
Il  prossimo appuntamento del  Campionato Italiano Motocross Expert  Mx1 è in
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programma  per  il  30  Maggio  a  Fermo.  I  primi  15  classificati  delle  Selettive  del
Centro-Sud e del Nord si aggiudicheranno la possibilità di partecipare alle due gare
finali.

“Saracinesche abbassate”, l’adesione al Centro Commerciale “La
Fontana” di Lanciano
 

La protesta dei punti vendita ha lo scopo di sollecitare l’immediata riapertura dei
negozi nei week-end
ASCOLI PICENO – Martedı ̀11 maggio alle 11.00, anche al Centro Commerciale “La
Fontana” di Lanciano e i titolari e gestori dei punti vendita aderiranno all’iniziativa
“Saracinesche  Abbassate”,  promossa  dalle  associazioni  del  commercio,  ANCD-
Conad, Confcommercio, Confesercenti, Confimprese, CNCC–Consiglio Nazionale dei
Centri  Commerciali  e  Federdistribuzione:  obiettivo,  l’immediata revoca delle
misure restrittive che da oltre 6 mesi impongono la chiusura dei negozi
nei giorni festivi e pre-festivi.
“Esprimiamo tutta la nostra solidarietà ai titolari, gestori e dipendenti dei punti
vendita  interni  ai  nostri  centri  commerciali  –  afferma  Laura
Gabrielli amministratore delegato di FG Gallerie Commerciali S.p.A – e riteniamo
che questo gesto abbia un valore altamente simbolico. I centri commerciali, sin
dalla prima ondata pandemica, hanno adottato protocolli rigorosi per dipendenti e
clienti spesso superiori a quelle previste dalle normative vigenti e le hanno fatte
rispettare”.
La manifestazione, a livello nazionale, intende dar voce agli operatori dei centri e
dei  parchi  commerciali  che vivono da oltre un anno una situazione di  grande
difficoltà e in un clima di forte incertezza.

San Nicolò a Tordino (TE). Associazione Culturale Nuove Sintesi:
manifestazione pubblica contro il Governo.
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Manifestazione a San Nicolò

Domenica 16 maggio a San Nicolò a Tordino (TE), con inizio ore 10.00 presso Piazza Progresso, l’Ass.ne culturale Nuove
Sintesi terrà un presidio informativo per dire “NO al Governo DRAGHI, NO al Governo delle banche, NO alla dittatura
sanitaria”.

Nel corso della manifestazione interverranno, servendosi del supporto di un microfono e di una cassa, per dare a tutti la
possibilità di ascoltare, la Dott.ssa Anna Rita Iannetti (Medico Chirurgo, esperta in neuroscienze, Medicina biointegrata e
PNEI. PNEI: Psiconeuroendocrimmunologia) ed il Dott. Remo Coccia (Pedagogista- Analista del comportamento). Il Presidio
(autorizzato) si svolgerà nel rispetto delle vigenti disposizioni anti-Covid.

Anche RFA onora la memoria del beato Rosario Livatino, giudice
ragazzino assassinato dalla Mafia.*

Durante il  percorso artistico-formativo presso la ‘Roma Film Academy’ (RFA), il
corpo  docente  assegna  tematiche  di  lavoro  motivanti  e  con  difficoltà  tecnico-
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narrative  crescenti.  Spesso  questa  modalità  di  lavoro  incontra  sensibilità
particolarmente  spiccate  che  trasformano  un  esercizio  in  messaggio.
“Così RFA – come afferma il suo presidente *Salvatore Santangelo* – ha il privilegio
di  poter  partecipare  alla  produzione  di  progetti  ad  alto  impatto  sociale  che,
mantenendo la dinamica del «viaggio dell’eroe», offrono un punto di vista giovane
e contemporaneo anche su  fatti  del  nostro  passato.  È  il  caso  di  ‘Un  giudice
ragazzino’: cortometraggio tratto dal romanzo di *Salvatore Renna* interamente
realizzato dagli allievi della Scuola in omaggio alla memoria del giudice *Rosario
Livatino* che domenica 9 maggio sarà beatificato”.
La Roma Film Academy – con sede a Cinecittà – è una scuola di alta formazione
che offre corsi di specializzazione per le professioni del cinema.
L’offerta formativa si articola in due Percorsi pluriennali:
• Universitario Triennale in collaborazione con l’Ateneo di Teramo (in particolare
con  la  facoltà  di  Scienze  della  Comunicazione  presieduta  dal  prof.  *Christian
Corsi*), che prevede il rilascio della Laurea al raggiungimento dei CFU previsti;
•Accademico  Biennale  con  rilascio  del  Diploma  di  Alta  Specializzazione  al
completamento  del  percorso  didattico.
RFA  eroga  inoltre  Corsi  Brevi  di  approfondimento  aperti  a  professionisti  e
appassionati.

Presentazione alla stampa del neo assessore al Bilancio Soccorsa
Ciliberti

Assessore Soccorsa Ciliberti

Si è tenuta questa mattina, nella sala consiliare del Comune di Giulianova,
la presentazione alla stampa del neo assessore della Giunta Costantini,
Soccorsa Ciliberti.
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La dottoressa Ciliberti eredita dall’assessore dimissionario Katia
Verdecchia la delega al Bilancio. Le altre deleghe assegnate alla
Verdecchia sono state così ridistribuite: la Pubblica Istruzione passa
nelle mani della vice sindaco Lidia Albani, il Personale in quelle del
sindaco Jwan Costantini mentre all’assessore Giampiero Di Candido è
affidata l’Edilizia Scolastica.

La conferenza stampa si è aperta con i ringraziamenti della Giunta all’ex
assessore Verdecchia per l’egregio lavoro svolto in questi primi due anni
di mandato. Hanno partecipato all’incontro con i giornalisti il sindaco
Costantini, la vice Albani, il presidente del Consiglio Paolo Vasanella,
il neo assessore Ciliberti, gli assessori Giampiero Di Candido e Marco Di
Carlo, in consiglieri comunali Matteo Carpineta ed Ernesto Ciafardoni.

“Siamo immensamente grati alla dottoressa Katia Verdecchia che, in questi
due anni, ha dimostrato competenze e professionalità, oltre ad una totale
abnegazione nei confronti dell’incarico amministrativo che ha ricoperto –
dichiara il sindaco Jwan Costantini – oggi diamo il benvenuto ad un nuovo
membro della nostra squadra, l’assessore Soccorsa Ciliberti che avrà, da
oggi, un lavoro faticoso ma molto nobile da portare avanti. Siamo certi
che le comprovate competenze e tutte le esperienze professionali maturate
nel settore in questi anni sapranno guidare il neo assessore in questa
nuova avventura. La dottoressa Ciliberti potrà contare sulla vicinanza di
appassionati compagni di viaggio e sulla professionalità di dirigenti e
dipendenti comunali preparati”.

“Ringrazio il sindaco e tutta la giunta per la fiducia accordatami e ci
tengo ad esprimere il mio sincero apprezzamento all’assessore uscente per
il lavoro svolto – dichiara il neo assessore al Bilancio Soccorsa
Ciliberti – non è stato semplice decidere di rispondere a questa chiamata,
sono consapevole che si tratta di un assessorato complesso, che richiede
competenze professionali ed umane per garantire un’opera di tessitura con
tutti gli altri assessori. Per questo sono stata fortemente motivata dal
fatto che i componenti della maggioranza, all’unanimità, hanno espresso
coesione rispetto al mio nome, in un’ottica di lavoro di gruppo che possa
dare valore e veridicità ai numeri. Sono onorata di entrare a far parte di
questa “amministrazione del fare” e darò il mio massimo impegno e studio
per far funzionare al meglio gli ingranaggi ed assicurare alla città un
bilancio sul quale sia possibile costruire sempre più progetti. Spero di
poter apportare il mio contributo fattivo come professionista, ma anche
come cittadina di Giulianova e di poter diventare per tutti un navigatore,
una sorta di computer di bordo in grado di indicare sempre le giuste
coordinate”.

“Il mio benvenuto al nuovo assessore Soccorsa Ciliberti a cui auguro un
proficuo lavoro ed il mio ringraziamento, professionale ed umano,
all’assessore uscente Verdecchia – dichiara la vice sindaco Albani – dal
quale eredito la delega alla Pubblica Istruzione. Devo dire che la
dottoressa Verdecchia ha portato avanti un percorso eccellente nella
gestione dei nostri istituti scolastici, soprattutto in questo momento
così delicato dettato dall’emergenza sanitaria, consegnandomi un ottimo
punto di partenza. A lei tutta la mia stima ed il mio affetto”.

“Tutta sappiamo che il bilancio è il motore di un’amministrazione e che
questo assessorato richiede capacità, competenza e professionalità –
dichiara l’assessore Di Carlo – tutte qualità che appartengono alla
dottoressa Ciliberti con la quale, cono certo, condivideremo una nuova



visione della città attraverso la messa in opera di progetti ambiziosi”.

“Mi preme ringraziare l’ex assessore Verdecchia, di cui, in questi anni, ho
avuto modo di apprezzare la competenza e la disponibilità – dichiara il
presidente del Consiglio Vasanella – oltre ad un grande spirito di
squadra. La saluto caramente e porgo i migliori auguri di buon lavoro alla
dottoressa Ciliberti”.

“Mi unisco al coro di auguri e porgo il mio benvenuto in Giunta al neo
assessore – dichiara l’assessore Di Candido – un ringraziamento doveroso a
Katia Verdecchia che mi ha insegnato molto in questi anni, con l’augurio
di buon lavoro nella sua professione”.

In allegato foto del neo assessore Soccorsa Ciliberti e della conferenza
stampa.

Le immagini sono libere da diritti per l’uso editor

POSTE ITALIANE: UN ANNULLO FILATELICO PER IL CENTENARIO
DELLA CANONIZZAZIONE DI SAN GABRIELE  

 

                 

Teramo,  7  maggio  2021  –  In  occasione  delle  celebrazioni  per  il  Centenario  della  canonizzazione  di  San  Gabriele
dell’Addolorata, sabato 8 maggio Poste Italiane attiverà un servizio postale temporaneo con bollo speciale.

Con l’annullo saranno timbrate le corrispondenze presentate alla postazione, richiesta dalla Diocesi di Teramo-Atri e allestita
presso il Santuario di San Gabriele a Isola del Gran Sasso, dalle ore 15.00 alle 19.00, con accesso regolamentato.

Il bozzetto dell’annullo riproduce il logo dell’anno giubilare, con San Gabriele al centro e due giovani ai lati, la croce segno
della passione di Gesù Cristo e la volta celeste a rappresentare l’universo.

Completano l’annullo la scritta «Anno giubilare San Gabriele dell’Addolorata» e la frase «Veglia internazionale dei giovani».

Per  qualsiasi  informazione  o  curiosità  sugli  annulli  e  sul  tutto  il  mondo  della  filatelia  è  possibile  visitare  il
sitohttps://filatelia.poste.it.

“E’ BELLO RIFIORIRE”, SABATO E DOMENICA ANCHE A TERAMO
L’INIZIATIVA DELL’AIRC 

Questo week end i volontari dell’AIRC-sezione Teramo saranno in Piazza Martiri della Libertà per sostenere la ricerca contro i
tumori femminili, come ogni anno si rinnova l’obiettivo di finanziare lo sviluppo di terapie e metodi di diagnosi precoce, circa
una donna su tre è colpita da un tumore nel corso della vita.
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Con un contributo associativo di 15 euro, sabato mattina e domenica mattina, sarà possibile acquistare un’azalea per la
festa della mamma e non solo, che come ogni anno farà da sfondo alla manifestazione storica dell’associazione.

L’iniziativa si svolgerà nel rispetto delle norme anti Covid.

AIRC- Sezione di Teramo

Uffici  giudiziari  sotto  organico,  dal  Ministro  Cartabia  (presente
all’incontro a Roma) l’annuncio di iniziative in favore del tribunale
di Teramo
 

 

Una serie di iniziative concrete in favore del tribunale di Teramo, dall’arrivo di nuovi cancellieri e magistrati alla realizzazione
di opere di ristrutturazione della sede, sono stati oggetto delle rassicurazioni espresse dal Ministero della Giustizia durante
l’incontro con il presidente dell’Ordine degli Avvocati di Teramo, Antonio Lessiani, e gli altri rappresentanti del palazzo di
giustizia del capoluogo abruzzese, il presidente del tribunale Carlo Calvaresi e il procuratore facente funzioni Davide
Rosati. All’incontro, convocato dal Ministero dopo una nota inviata l’8 aprile scorso dall’Ordine degli Avvocati, è stata
presente per la prima parte anche la ministra Marta Cartabia, dagli stessi rappresentanti invitata ufficialmente a Teramo in
data da stabilirsi.

 

Dal lato del Ministero, invece, erano presenti il capo dipartimento dell’organizzazione giudiziaria del personale e dei servizi,
Barbara  Fabbrini,  il  direttore  generale  del  personale  e  della  formazione,  Alessandro  Leopizzi,  il  direttore  dell’ufficio
Circoscrizioni giudiziarie e piante organiche, Pierandrea Valchera, e il direttore delle risorse materiali e delle tecnologie,
Massimo Orlando.

 

Nella lettera dell’8 aprile, come noto, il presidente Lessiani aveva stigmatizzato il fatto che, nella recente revisione delle
piante organiche dei magistrati, fosse previsto l’aumento di un solo posto in organico per il Tribunale di Teramo, a fronte del
parere del Consiglio Superiore della Magistratura che suggeriva invece l’incremento di due unità. Incremento che avrebbe
consentito a Teramo di avere anche l’assegnazione del presidente della Sezione Penale, cosa necessaria ed ineludibile dato
che solo nel 2021 si celebreranno nel capoluogo almeno cinque procedimenti di Corte di Assise. Peraltro, al Tribunale di
Teramo non è stata assegnata con gli ultimi concorsi alcuna unità amministrativa pur avendo lo stesso un carico di lavoro
superiore a quello della media di tutto il distretto, pari solo a quello del Tribunale di Pescara.

 

In sintesi, nel prendere atto della difficile e particolare situazione del territorio, il Ministero ha annunciato che a partire dal
mese di giugno, all’esito degli ultimi concorsi, saranno assegnati al tribunale di Teramo nuovi cancellieri. Inoltre, allo
scopo di garantire più personale amministrativo, si effettuerà un interpello per mobilità e si solleciterà la stabilizzazione
del personale (previa interlocuzione con i sindacati). Per quanto riguarda i giudici, invece, si valuterà la possibilità di
modificare la pianta organica di recente adozione, anche se l’eventuale provvedimento dovrà essere assunto su base
nazionale.  Si  farà  comunque  ricorso  da  subito  alle  cosiddette  piante  organiche  flessibili.  Infine,  il  Ministero  ha
annunciato l’avvio di interventi edilizi, tra cui il rifacimento dei servizi igienici, che dovrebbero partire a novembre ed
essere ultimati a marzo 2022.
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“Nel ringraziare la Ministra Cartabia per l’attenzione ricevuta – dichiara il presidente dell’Ordine degli Avvocati di
Teramo, Antonio Lessiani -, attenzione che speriamo di ricambiare in occasione di una sua prossima visita a Teramo,
colgo l’occasione per sottolineare l’importanza di questa nostra iniziativa. Al di là delle risposte che abbiamo ottenuto, alle
quali dovranno seguire naturalmente atti concreti nei prossimi mesi, questa è una vittoria di un intero territorio che, a un
certo punto, anche a causa dell’aggravarsi dei disagi durante il Covid, ha fatto sentire la sua voce. L’Ordine degli Avvocati è
stato un tramite e continuerà ad esserlo per monitorare la situazione e non lasciare che quanto promesso resti solo sulla
carta”.

 

GLOBO GIULIANOVA VS PALLACANESTRO VICENZA: IL PREVIEW

Foto Archivio Basket Giulianova 2021

Con la salvezza ormai in tasca, ma ancora con la possibilità di andare ai play-off, la
Globo Giulianova si  appresta a disputare l’ultima partita della seconda fase, e
conseguentemente  della  stagione regolare,  di  questo  bellissimo campionato.  I
ragazzi di coach Zanchi, dopo aver espugnato il parquet di Senigallia, torneranno a
giocare  in  casa,  questa  volta  però  sul  parquet  di  Alba  Adriatica,  per  affrontare
Vicenza, formazione che meritatamente sta guardando tutti dall’alto verso il basso.
Quella contro Vicenza sarà una partita dal sapore particolare perchè alla guida dei
veneti c’è coach Cesare “Cece” Ciocca, che nelle ultime due stagioni ha allenato
proprio a Giulianova e proprio con ex giocatori giallorossi ha costruito buona parte
del roster.
Vicenza ha perso solo cinque gare in tutta la stagione e, partita come outsider, nel corso dell’anno si è issata, con merito, in
testa  alla  classifica  del  girone.  Squadra  profonda  e  ben  allenata  che  poggia  le  sue  fortune  su  un  collettivo  solido  dove  il
gruppo prevale sul singolo. Il migliore marcatore è l’ala Diego Corral, capace di portare a casa 12 punti e 9 rimbalzi a sera,
ma la “colonia giuliese” non è da meno. A partire da Shaquille Hidalgo (11.7 punti e 4 assist), per poi passare a Nicola
Bastone (11.5 punti con oltre il 40% dalla lunga distanza), e per finire con Marcello Piccoli (6.3 punti, 57% da 2) e Raphael
Chiti (6.3 punti col 64% da 2), gli ex giallorossi portano alla causa tanta qualità e sostanza. Il quarto giocatore in costante
doppia cifra è Stefano Cernivani, che sta viaggiando a 11.3 punti di media con il 38% dalla lunga distanza, ma guai a
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sottovalutare i vari Zampogna (7.7 punti), Demarchi (3.2 punti) e Petracca (3.2 punti).

Giulianova, che è reduce da tre vittorie consecutive, è alla ricerca del poker di
vittorie ben sapendo che contro Vicenza, seppur sconfitta a metà settimana in quel
di Roseto, sarà tutt’altro che facile, ma per la Globo vista nelle ultime settimane
nessun obiettivo è precluso in partenza.
Non sarà della partita Iba Thiam che in settimana si è accasato a Livorno per
disputare  il  finale  di  stagione  con  la  Pielle.  Al  mitico  Iba,  ragazzo  dal  notevole
spessore umano e sportivo, va il nostro in bocca al lupo per il prosieguo della
stagione oltre al  nostro ringraziamento per il  suo determinante contributo alla
straordinaria stagione della Globo Giulianova.
Appuntamento con la palla a due, domenica 2 maggio alle ore 18:00, sul parquet
del Palazzetto dello sport di Alba Adriatica (TE); arbitrano i sigg. Nicolò Bertuccioli
di Pesaro (PU) ed Elia Scaramellini di Colli al Metauro (PU)
La partita che sarà disputata a porte chiuse, in ottemperanza alle normative in
v i g o r e ,  s a r à  v i s i b i l e  i n  l i v e  s t r e a m i n g  s u l l a  p i a t t a f o r m a
LNP-Pass   https://lnppass.legapallacanestro.com.
Aggiornamenti  live  anche  sui  social  del  Giulia  Basket  Giulianova:  Facebook
(  h t t p s : / / w w w . f a c e b o o k . c o m / G i u l i a B a s k e t ) ,  I n s t a g r a m
(  h t t p s : / / w w w . i n s t a g r a m . c o m / g i u l i a b k _ 2 0 2 0 )  e  T w i t t e r
(  https://www.twitter.com/GiuliaBk_2020).

TV,   A  “DALLA  PARTE  DEGLI  ANIMALI”,  CON  L’ON.  MICHELA
VITTORIA  BRAMBILLA,  I  CAVALLI  DEI  CARABINIERI,  I  GALLETTI
CANTERINI E I MICIONI DI MARIA GRAZIA CUCINOTTA

L’ON. MICHELA VITTORIA BRAMBILLA, I CAVALLI DEI CARABINIERI
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Belli ed eleganti, sfileranno il 5 giugno nel carosello storico dell’Arma dei Carabinieri. Ecco Boys e Child,  cavalli abbandonati,
maltrattati, confiscati e restituiti alla vita dalla Fanfara a cavallo dei Carabinieri. Sono loro gli ospiti d’onore della prossima
puntata di “Dalla parte degli animali”, la trasmissione ideata e condotta dall’on. Michela Vittoria Brambilla, in onda la
domenica alle 10.55 su Rete 4, con repliche la domenica alle 14 su La 5 e lunedì alle 15,30 ancora su Rete 4: l’unico format
concepito per trovar casa agli animali abbandonati, che sempre e comunque, con i suoi servizi d’attualità e le sue rubriche,
si pone “dalla loro parte”. Conosceremo Fiocco, un asinello coccolone e tornerà a trovarci Briciola, mascotte della Fanfara a
cavallo dell’Arma. In casa Cucinotta, incontreremo Bruno, Angelino e Rita, i tre gatti della bella Maria Grazia. Tanti i piccoli
amici da portarsi a casa: Ariel e Snoopy, due batuffoli di pelo bianco, di appena tre mesi, la signora Agata, gattina tricolore,
e  Tito, un dolcissimo cagnetto color cappuccino.

Per la rubrica “Ho salvato un amico”, Antonio ci mostrerà con un video come ha tratto in salvo una  tartaruga marina,
restituendola alle onde. Dolcissima la storia a lieto fine tra l’asinello Fiocco e Alfio. Inseparabili, i due se ne vanno in giro per i
monti ed è Fiocco ad aver insegnato qualcosa al suo compagno umano: vivere ogni momento con pienezza. Poi, nello studio-
cascina, arriveranno gli  uomini  e gli  animali  del 4° reggimento dei Carabinieri  a cavallo. Con loro, la nostra vecchia
conoscenza  Briciola,  mascotte  velocissima  e  molto  intelligente.  Assisteremo,  tra  l’altro,  a  una  magnifica   simulazione  del
carosello dei Carabinieri. Maria Grazia Cucinotta ci presenta i suoi tre micioni, il nero Bruno, Angelino che è stato in pericolo
di vita, e la principessa di casa, Rita. Tra le adozioni proposte, due coppie di cagnoloni inseparabili. La prima è composta da
Rudy e Linda, fratellino e sorellina; la seconda da due amici per la pelle, Fiona e Axel, neri neri, dal pelo lucido e morbido.
Guai a dividere i due galletti Elton e Michael, trovati vicino a un cassonetto e salvati. Nonostante la fama di attaccabrighe,
sono due amiconi dalla voce inconfondibile (come i cantanti da cui prendono il nome). Buona occasione per ricordare a tutti,
ancora una volta, che abbandonare un animale non è solo crudeltà, è anche un reato.

E ora la parola al cane cartoon  Lucky, il nostro simpaticissimo avatar, che ci parlerà di un animale misterioso: il camaleonte.
L’avvocato della Leidaa, Maria Silvia D’Alessandro, risponderà alla domanda di un telespettatore: ci sono razze di cani che la
legge considera pericolose? “Dalla parte degli animali”, attraverso la televisione, arriva nelle case di tutti gli italiani per
promuovere le adozioni, combattere la vergognosa piaga del randagismo e diffondere tra gli italiani la cultura del possesso
responsabile. Protagonisti del programma sono gli animali che vivono nei rifugi. Grazie alla vetrina televisiva, cani, gatti, e
tanti altri animali, riescono a trovare il calore di una casa, l’amore di una famiglia e, in poche parole, il posto che meritano.
E’ una trasmissione a cura di Carlo Gorla, per la regia di Fabio Villoresi, realizzata in collaborazione con la Lega Italiana
Difesa Animali e Ambiente (LEIDAA).

Il video promo della puntata del 2 maggio si può vedere al link https://youtu.be/2D7mHbhBSVc.
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